
地域での健康づくりを推進するため、行政区ごと
に配置している健康推進員の研修会を市内 5 地

域で開催しました。このうち、梁川地域の研修会には
約 100 人が参加。市の保健師から 29 年度の健診結果
や健診の大切さを説明しました。また、保原中央クリ
ニックの医師・遠藤芽依さんが「健診で糖尿病では
なかった。その時あなたは ?!」をテーマに講義し、糖
尿病は早期治療が大切であることなどを伝えました。

（22、23㌻に関連記事を掲載しています）

	 梁川中央交流館	 lecture

健康づくりへの知識を深める
健康推進員研修会を開催2/16

( 金 )

神愛幼稚園、保原教会幼稚園、認定こども園大田、
認定こども園上保原の園児 12 人が市役所を訪

れ、須田市長にバレンタインデーのチョコや手書きの
メッセージボードなどをプレゼントしました。園児た
ちは「お仕事がんばってください」とみんなで声を合
わせながら須田市長にプレゼントを手渡しました。須
田市長は「みんなの元気で私も元気になりました。愛
情いっぱいのチョコを食べるのが楽しみです」とお礼
を述べました。

	 保原本庁舎	 Valentine's Day

お仕事がんばってください！
園児が市長にプレゼントを贈る2/14

( 水 )

５年ぶり 5 回目の選抜高等学校野球大会（春のセ
ンバツ）出場を決めた聖光学院高校の野球部が、

保原本庁舎で出場報告会を行いました。須田市長は「練
習の成果を発揮し、フェアプレーでがんばってくださ
い」と選手たちを激励。矢吹栄

は る き

希主将は「昨年の夏の
甲子園、神宮野球大会の悔しさを晴らすため、このセ
ンバツでリベンジしたい」と決意を語りました。
　春のセンバツは 3 月 23 日から 4 月 4 日までの 13
日間、兵庫県の阪神甲子園球場で開催されます。

	 保原本庁舎	 ceremony

「センバツ」の健闘誓う
聖光学院野球部が出場を報告2/15

( 木 )

紅屋峠千本桜森林公園の里親制度を利用した桜が
1,000 本を達成したことを記念して、植樹会が行

われました。紅屋峠千本桜の会の会員ら約 50 人が参
加し、「三春滝桜」の孫にあたる苗木を植樹して節目
を祝いました。公園の桜は、同会が平成 14 年から植
樹を続け、昨年、目標としていた 1,000 本を達成しま
した。
　4 月 15 日には同公園で桜まつりが行われ、花の見
頃を迎えます。

	 紅屋峠千本桜森林公園	 ceremony

里親 1,000 本達成を記念して
植樹式を開催2/25

( 日 )

１年間の無火災や無災害を祈る、市消防団の初午
行事が各支団ごとに行われました。神社で無火

災・無災害を祈願した後、火災現場の視察や、各戸を
訪問し火災予防の呼びかけを行うなど、防火・防災へ
の意識を高めました。このほか、月舘支団では広瀬川
で放水訓練を実施。ポンプ車による一斉放水を行いま
した。合図とともにホースから高々と水柱が上がると、
訓練の様子を見守っていた地域住民から大きな歓声が
上がりました。

	 市内各地	 ceremony

無火災・無災害を願う
市消防団の初

はつうま

午行事3/11
( 日 )

市オリジナルの日本酒「初代朝宗		大吟醸」の完成
披露会を開催し、酒造者や酒販店など関係者約

70 人が参加しました。須田市長は「今年は相馬福島
道路の開通や道の駅オープンなど、市が飛躍できる環
境が整う年。市の魅力を知っていただく新たな特産品
として企画開発しました」とあいさつ。試飲した参加
者からは「甘みを感じつつもキレがある」「香りが良く、
すっきりした味わいでおいしい」など好評の声が聞か
れました。

	 セレビアスカイパレス	 event

伊達市オリジナルの日本酒
「初代朝宗  大吟醸」完成披露会3/1

( 木 )

繭玉工芸のグループ「まゆの里やながわ」が制作
した作品の展示会が梁川分庁舎で行われました。

会場には、会員が繭を加工して作り上げた花や動物が
展示され、色彩豊かな作品がロビーを彩りました。作
品の中には、本物と見間違えそうになるほど精巧に作
られた花や、高さ 2㍍を超える桜の木、干支の犬など
があり、訪れた人が足を止めて見入っていました。こ
のほか、マスコットづくり体験なども行われ、多くの
人が繭手工芸品を見て、触れて、楽しみました。

	 梁川分庁舎	 event

色彩豊かな作品が揃う
繭
まゆ

手工芸品展示発表会
3/5( 月 )

～ 11（日）

市内 6 つの中学校で卒業式が行われ、卒業生が 3
年間の思い出が詰まった学び舎を後にしました。

桃陵中学校では、佐藤敏意校長が「桃陵中学校で過ご
したことを誇りに思い、これからの人生を歩んでほし
い」と式辞。卒業生代表の小河光さんが「困難な時で
も、目標を見失わずに進化し続けます」と答辞を述べ
ました。式の後、卒業生は大勢の在校生に見送られな
がら校舎を後にし、人生の新たな一歩を踏み出しまし
た。

	 市内各中学校	 ceremony

576 人が学び舎を巣立つ
各中学校で卒業式3/13

( 火 )

※ 5 月下旬頃から、健康推進員が健診受診録の配布に皆さ
　んのお宅を訪問します。
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